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 私は小学四年生の１０月頃パンセ塾に入りました。入ったときの印象はかなり自由で、そ

れでかつ生徒をきちんと指導してくれるという程よい感覚で気楽に勉強ができるということ

でした。これは意外と他の塾では見られないもので、他の塾では生徒たちが他の生徒と比較

したり、または先生が成績の良い子の方に贔屓をしがちな傾向がありますが、これらの点は

パンセにはありませんでした。これは生徒が少人数なため、個々の個性が出やすく先生との

距離がかなり近いと言うのが 1 つの要因だったと思います。そして、最後まで先生に指導を

受けその期待に応えるため私は国境を越え日本へ行きました。結果、私は第一志望に受かる

ことができました。パンセはあなたの期待に全力で答えてくれる、そんな塾だと私は思いま

す。                    

 


